

# 日出学園中学・高等学校体育祭

平成28年6月4日土曜日、日出学園中学・高等学校体育祭が開催されました。ここ2年ほど開催にあたり天候が心配されましたが、今年度は朝から晴れ渡り、予定通り開催することができました。開会式が始まる前から、ピロティでは、応援団を中心に生徒さんの気合のこもった大きな掛け声が響き渡っていました。



## 《開会式》

吹奏楽部の演奏のもと、白組、青組、緑組、赤組の各色の旗を手にした応援団長を先頭に、選手の入場行進です。



## 《選手宣誓》

各組の応援団長による選手宣誓です。力強い大きな声の選手宣誓は、これから戦いに向かう選手の意気込みを感じました。



### 《No.1 ロープエクササイズ》 ～中学1, 2年男子、中学全女子～

EXILE の『Rising Sun』の曲に合わせて元気にエクササイズ。最初の種目とあってか、少々緊張気味でしたが、動きが揃っていてとてもきれいでした。



### 《No.2 四人五脚競走》 ～中学・高校男女（個人）～

4人で力を合わせて前に進みます。ランドセルを背負った大きな小学生や、幼稚園児、さらにミリオンズやら貞子まで走っていました。



### 《No.3 ムカデリレー》 ～3, 4, 5, 6年男女（個人）～

各組の色のボールを持って、それぞれのチームが息を合わせて進みます。青組と赤組が速かったのですが、途中、青組の機関車トーマスが脱線してしまいました。



### 《No.4 玉入れ》 ～1年生団体～

グラウンドを一周してから玉入れをします。走っている時から赤組が速く、玉入れにもいち早く取り掛かりました。それが勝因でしょうか？赤組が1位でした。



### 《No.5 綱引き（予選）》 ～高校男女（団体）～

白熱の対戦で、女子は赤組と緑組、男子は赤組と青組がそれぞれ決勝戦に進みました。



### 《No.6 タイヤ引きリレー》 ～2年（団体）～

砂ぼこりが舞う中、必死にタイヤを引っ張ります。あまりに急ぎすぎてタイヤがひっくり返ってしまうほどのエキサイティングなレース展開でした。1位は青組でした。



### 《No.7 長縄とび》 ～4年・5年・6年（団体）～

高校生による長縄跳びです。優勝は6年4組の赤組 36回です。昨年の6年生の新記録40回には及びませんでしたが、素晴らしい記録です。当日の朝も早く集まり練習して試合に臨んだそうです。



### ～父の会も参加しました！～

今年度は、父の会のお父様方もご活躍くださいました。当日は晴れ、気温も上がり、参加している生徒さんはもちろんですが、応援をする小学生や保護者の方たちも、冷たい飲み物を購入できました。ご協力ありがとうございました。



## 《No.8クラス対抗リレー》 ～1年・2年・3年(個人)～

### 1年生



1年生は、白組が先行し、赤組が追い越しますが、緑組が捉えて勝利しました。

### 2年生



2年生は、白組が飛び出し、そのままゴールとなりました。一人一人の選手の走りに応援席からも大きな声援が送られました。

### 3年生



3年生は、各組接戦でした。スピード感のあるレース展開でしたが、青組が転倒してしまい、緑組が勝利を掴みました。

## 《No.9タイヤ取り(予選)》 ～4年・5年・6年(団体)～

女子の試合ではフライングが出るほどの気合が入った戦いでした。男子の試合の時にはグラウンドに強い風が吹き砂ぼこりが舞い上がり、さながら戦国時代の戦の様相でした。女子は白組と青組が、男子は緑組と青組が決勝へ進みました。



《No.10 スウェーデンリレー》 ～中学・高校男女（選抜）～

スウェーデンリレーとは、第一走者から 100m、200m、300m、400mを走り、トータルで 1000mを走るリレー競技です。中学 1 位青組 高校 1 位赤組でした。



《No.11 タイヤ取り（決勝）》 ～高校男女（団体）～

【女子】 白組 対 青組

両者絶対に負けられない決勝戦！女同士の熾烈な戦いに圧倒されました。勝敗の審議に時間が掛かりましたが、結果は白組が勝利しました。



【男子】 緑組 対 青組

こちらも負けられない決勝戦！男の意地と力の勝負はすさまじく、風はなかったものの、突風が吹いたかのような砂ぼこりが舞い立ちました。結果は青組が勝利しました。



《No.12 ハリケーン》 ～3年（団体）～

強風に吹かれ三角コーンが何度も飛ばされ、それを先生が追いかけてはコースに戻している中、転んでも棒だけは離さない根性の戦いが繰り広げられました。1 位は白組でした。



## 《No.13 クラス対抗リレー》 ～4年・5年・6年（団体）～

### 4年生



4年生は、各組接戦となりました。男子と女子の走る順番で順位がころころ入れ替わる目が離せない戦いでした。勝負を制したのは赤組でした。

### 5年生



5年生ともなると、走るスピードがかなり上がってきます。レースは、はじめのうちは緑組の独走でしたが、中盤を過ぎると白組がぐんぐん追い上げ、白組が勝利しました。

### 6年生



恒例の(?)選手たちが仮装してのレースです。仮装しつつも全力疾走! 青組が勝利しました。トップでゴールしたのは赤組でしたが、装飾品を落として失格となり、青組の勝利となりました。

## 《No.14 長縄跳び》 ～1年・2年・3年（団体）～

高校生の記録には及びませんでしたが頑張りました。優勝は3年1組の青組18回です。初めて参加の1年生の記録16回も立派です。今後に期待が持てそうです。



《No.15 綱引き（決勝）》 ～高校男女（団体）～

【女子】 赤組 対 緑組

引いて引かれての大接戦ののち、両者全く動かず持久戦となり、渾身の力を振り絞って赤組が勝利しました。



【男子】 赤組 対 青組

赤組が優勢で一気に引っ張り、勝負を決めました。



～こんなところでも頑張ってます～

写真部の生徒さんが熱い選手の活躍をカメラに！



救護係は大忙しです



競技の結果が次々に入ってきます！

これがなければスタートできません！



縁の下の  
力持ちたち



実況中継！



用具係り活躍！

## 《No.16 色別対抗リレー》 ～中学男女・高校男女（選抜）～

いよいよ最後の決戦です。応援に一層熱が入り、観客席も身を乗り出してこの瞬間を見つめていました。

### 中学女子



気が急いでかフライング。再度スタートで白組と緑組が接戦、白組が抜きに出て勝利しました。

### 中学男子



白組がぶっちぎりのトップ、それを追う赤組と青組が接戦でした。ラストの緑組にも大きな声援が飛びました。

### 高校女子



青組がトップを行っていましたが、最後、白組の追い上げで青組と白組が同時にゴール。審議の結果わずかに青組が先に出ていて勝利しました。

### 高校男子



最終決戦、応援はさらに大きく盛り上がりました。赤組と青組が抜きつ抜かれつの大激戦、手に汗握る決戦で、青組が勝利をものにしました。

《閉会式》

**(総合) 優勝 青組 448点**



**(応援団) 優勝 白組 347点**



**(長縄跳び) 中学 3年1組 18回**

**高校 6年4組 36回**



朝早くから、午後3時過ぎまで開催された体育祭でしたが、あっという間の一日でした。必死に走る姿、仲間を応援する姿、縁の下の力持ちとなって係の仕事に取り組む姿、どの姿も、校長先生がおっしゃられていたように、かっこよかったです。体育祭当日だけではなく、当日までに一生懸命準備をしてきた生徒の皆さん、お疲れ様でした。

青木学園長、堤校長先生をはじめ、先生方、選手の皆さん、ご協力ありがとうございました。